



Les élèves des Cordées de la réussite à Coulomb

publié le 18/03/2025

Lundi 17 mars, les 14 élèves de 3e inscrits à la Cordée "Du collège à Science Po Bordeaux" ont passé la journée dans le lycée de secteur Charles Coulomb.

L'objectif était de suivre durant la matinée des cours de premières et terminales technologiques, générales et professionnelles pour ensuite, l'après-midi, avec l'aide de tuteurs de ces filières, réaliser un diaporama qui sera présenté en vie de classe au collège à tous les élèves de 3e.

Les tuteurs volontaires ont été nombreux et la plupart des groupes de 3e ont terminé leur diaporama avant de rentrer au collège à 16h. Ils ont pu visiter l'établissement, manger au self, découvrir des cours et l'immensité de ce lieu qui les accueillera peut-être l'an prochain.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.